
 

ASSOCIAZIONE CULTURALE 

"Anonima Giocatori" 

Via Pitteri n. 56 
20134 Milano (MI) 
C.F.: 97761580154 

 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 
 

Oggi, 30 Novembre 2024, alle ore 15:00 si è riunita in Milano (MI), in via Pitteri 56, in seconda convocazione, 

l'assemblea ordinaria dell'associazione culturale "Anonima Giocatori". 

Assume la presidenza Marianna Tiano che svolge anche la funzione di segretario. 

 

La presidente constata la validità della convocazione e constata la presenza in proprio dei seguenti soci: 

• in qualità di membri del direttivo: Marianna Tiano, Ivan Maffei, Alice Leoni; 

• in qualità di soci ordinari: Simone Giammetta, Valentina Lunardi, Fabio Ambruoso, Nicoletta 

Manea, Giuseppe Di Fatta, Matteo Vittorio Ricciutelli, Alberto Saluci, Emilio Di Benedetto; 

e constata la presenza delle seguenti deleghe: 

• in qualità di membri del direttivo: 

o Eugenio Vitale, con delega a Marianna Tiano; 

o Marco Cittadini, con delega a Marianna Tiano; 

• in qualità di soci ordinari: 

o Matteo Pietro Calomino, con delega a Fabio Ambruoso; 

o Giovanni Ferraro, con delega a Fabio Ambruoso. 

 

La presidente dichiara l’assemblea validamente costituita e atta a deliberare sul seguente Ordine Del 

Giorno: 

1. Candidature/nomine conferme direttivo 

2. Candidature comitati attività 

3. Decisioni relativi all’investimento del capitale sociale 

4. Scelte direzione associative 

5. Varie eventuali 

Giuseppe Di Fatta richiede ordine e disciplina durante la riunione e si propone come moderatore, la richiesta 

tuttavia non viene accolta. 



 

PUNTO 1: CANDIDATURE/NOMINE CONFERME DIRETTIVO 

Viene annunciata la dimissione di un membro del direttivo, Eugenio Vitale, che viene ringraziato per il 

lavoro svolto con l’associazione.  

Vengono accolte le seguenti candidature a membri del direttivo: Fabio Ambruoso, Valentina Lunardi e 

Nicoletta Manea.  

I candidati raccolgono i seguenti voti 

● Fabio Ambruoso: 12 voti a favore, 3 astenuti, Eletto (80%) 

● Valentina Lunardi: 10 voti a favore, 4 astenuti, 1 voto contro, non eletta 

● Nicoletta Manea: 5 voti a favore, 6 astenuti, 4 voti contro, non eletta 

L’assemblea si congratula con Fabio per la sua elezione e gli augura buon lavoro. 

 

Fabio Ambruoso è il nuovo membro del direttivo che diventa così attualmente composto: 

• Marianna Tiano, presidente 

• Ivan Maffei, vice-presidente 

• Marco Cittadini, tesoriere 

• Alice Leoni, membro del direttivo 

• Fabio Ambruoso, membro del direttivo 

 

PUNTO 2: CANDIDATURE COMITATI ATTIVITA’ 

Marianna Tiano, per aumentare e migliorare le attività dell’associazione che vengono portate avanti, 

propone l’istituzione di comitati di attività, dove, per categorie di attività, possano collaborare sia membri 

del direttivo, sia soci ordinari dell’associazione.  

I comitati che vengono decisi dall’assemblea, con i soci che si sono proposti di partecipare sono i seguenti: 

 

• Comitato ordine e disciplina e giochi: Marianna Tiano, Giuseppe Di Fatta, Valentina Lunardi, Emilio 

di Benedetto 

o Questo comitato avrà l’obiettivo primario di garantire che venga effettuato a cadenza 

annuale l’inventario dei giochi di Anonima, che vengano prontamente censiti i giochi 

acquistati e venduti dall’associazione, nonché di provvedere a categorizzare i giochi e 

sistemarli negli armadietti secondo le priorità già condivise in precedenti incontri. 

o Giuseppe Di Fatta ci tiene particolarmente a chiamare questo comitato in questo modo e 

sottolinea che debba esserci più ordine e disciplina non solo in anonima, ma in qualsiasi 

area di lavoro. 

• Comitato Social e Sito Anonima: Fabio Ambruoso, Valentina Lunardi, Marianna Tiano, Emilio Di 

Benedetto 

o Questo comitato avrà l’obiettivo di garantire che le attività dell’associazione vengano 

condivise adeguatamente sui social e si occuperanno del restyling del sito di Anonima; 

o Valentina Lunardi propone in particolare di effettuare un restyling del sito di Anonima, che 

sottolinea non essere ottimizzato per i dispositivi mobile, come suo progetto personale, in 

collaborazione con Fabio Ambruoso ed Emilio Di Benedetto; 

• Comitato eventi: Ivan Maffei, Simone Giammetta, Alice Leoni, Nicoletta Manea 

o Questo comitato avrà l’obiettivo di fissare le date degli eventi, di gestirne l’organizzazione, 

di concerto con altri soci che si proporranno, di fornire le informazioni utili allo spam degli 



eventi al comitato social, ad identificare staff degli eventi, e a decidere, di concerto col 

direttivo i premi degli eventi; 

o Marianna Tiano sottolinea che vorrebbe degli eventi tranquilli in cui dipingere miniature 

insieme e propone l’acquisto del materiale utile a costituire tali eventi 

• Comitato sfida totale: Marianna Tiano, Ivan Maffei, Valentina, Giuseppe Di Fatta, Fabio Ambruoso, 

Emilio Di Benedetto, Matteo Vittorio Ricciutelli 

o Questo comitato avrà l’obiettivo primario di migliorare ed efficientare la gestione della 

sfida totale 

o Marianna Tiano sottolinea che è dispiaciuta di aver preso la decisione di escludere il 

martedì come giorno della sfida totale per questa stagione autunnale e promette di 

migliorare questa gestione per le prossime stagioni 

o Marianna Tiano propone che ci sia un socio che collabori con lei nel raccogliere e validare i 

foglietti della sfida totale, in modo da controllare preventivamente i nickname dei giocatori 

e il censimento del gioco nel file super segreto del caricamento punti della sfida totale 

o Fabio Ambruoso sottolinea che ci sono dei soci volenterosi come Giuseppe Di Fatta, Emilio di 

Benedetto e Valentina Lunardi che vorrebbero costruire un’APP di Anonima che supporti il 

processo di caricamento dati della sfida totale 

o Marianna Tiano sottolinea che sono pervenute diverse richieste di aggiornamento 

dell’algoritmo del file super segreto che calcola i punti della sfida totale. I soci inseriti come 

membri di questo comitato si occuperanno di condividere i nuovi requisiti all’algoritmo 

• Comitato tornei: Marco Cittadini, Simone Giammetta, Nicoletta Manea 

o Questo comitato avrà l’obiettivo di fissare le date dei tornei, di gestirne l’organizzazione, di 

concerto con altri soci che si proporranno, di fornire le informazioni utili allo spam degli 

eventi al comitato social, ad identificare staff dei tornei, e a decidere, di concerto col 

direttivo i premi dei tornei; 

o Simone Giammetta si propone a gran voce per far parte di questo comitato, che reputa una 

carenza nelle attività di quest’anno di Anonima 

 

PUNTO 3: DECISIONI RELATIVI ALL’INVESTIMENTO DEL CAPITALE SOCIALE 

 

La presidente chiede come i soci propongano di utilizzare i proventi degli eventi associativi. I membri 

propongono i seguenti acquisti: 

● Acquisto giochi 

● Pennarelli telesketch 

● Sleeves giochi  

● Organizer giochi 

● Miniature e colori se verrà organizzato e svolto un evento ad hoc in cui chi non ha il materiale potrà 

usare il materiale di Anonima 

● Sedie in più se si trova posto per stoccarle 

 

Inoltre vengono effettuate le seguenti proposte, che verranno approfondite successivamente: 

● Fabio Ambruoso propone una nuova procedura per l’acquisto dei giochi, basata sul raggiungimento 

di GOAL progressivi, anziché attendere un budget unico da destinare tramite votazione. In 

particolare, ogni socio avrà la possibilità di proporre tre giochi di tipologie diverse. I tre giochi più 

votati verranno scelti come GOAL iniziali da raggiungere. Ogni volta che un giocatore verserà il 

consueto "eurino", una percentuale dell’importo sarà destinata al gioco o alla tipologia scelta dal 

contributore. In caso di donazioni extra, il 100% della somma sarà destinato al gioco indicato. A 

cadenza regolare (ad esempio, ogni mese), verrà comunicato l’avanzamento dei fondi per ciascun 

GOAL. Al completamento del GOAL si procederà all’acquisto. Successivamente, ogni socio potrà 



proporre un nuovo gioco per rimpiazzare quello appena acquistato nella categoria corrispondente. 

Verrà quindi votato il nuovo gioco GOAL. Questa modalità punta a rendere il processo di acquisto 

più dinamico e partecipativo. 

● Nicoletta Manea sottolinea l’utilizzo del canale paypal dell’associazione per la raccolta degli eurini 

● Non viene approvato il pagamento di figure professionali (fotografi, attori etc) a supporto degli 

eventi in quanto fino ad ora gli eventi sono stati gestiti con dei soci volontari che non hanno 

percepito nulla da Anonima se non il rimborso delle spese per gli acquisti effettuati per gli eventi 

● Marianna Tiano sottolinea che deve essere fornita a Fabio Bolzoni la rata per il prossimo rinnovo del 

sito 

 

 

 

PUNTO 4: SCELTE DIREZIONE ASSOCIATIVE (DOVE SIAMO/DOVE ANDIAMO) 

Viene confermata la gestione precedente. 

 

PUNTO 5: VARIE ED EVENTUALI 

 

Vengono proposti i seguenti argomenti: 

Migliorare la gestione delle serate a senso ludico 

• Riservare tavoli anonima con pagamento cifra verso il bar (per chi cena) solo il venerdì fino alle 

22:00 se si vuole essere sicuri di trovare il tavolo riservato per giocare 

• Martedì senso ludico chiusura a mezzanotte  

• Venerdì senso ludico chiusura alle 2:00 

 

Gestione promozione APP TABLO o promozione per avvicinare persone all’associazione 

• Post instagram ad hoc per neofiti (porta un amico, il gioco te lo spieghiamo noi) 

• Creazione tavoli tablo a cura di Giuseppe Di Fatta e Fabio Ambruoso 

• L’acquisto dell’abbonamento dell’app Tablo non viene approvato 

 

Gestione inventario tra bgg ed excel per ricerca intelligente giochi 

Proposto da Valentina Lunardi e avallato da Giuseppe Di Fatta che ribadisce che l’ordine e la disciplina siano 

essenziali. 

 

 

La Segretaria e Presidente 

Marianna Tiano, Milano, 30/11/2024 

 

 


